

Erfolgreiches Turnierwochenende des Fechtclub Otelfingen

Wie jedes Jahr lud der Fechtclub Otelfingen am Samstag 13. und Sonntag 14. Mai zu seinen Traditionsturnieren, dem Du&Ich-Turnier und dem Musketiercup, in der Mehrzweckhalle Otelfingen. Es kamen wieder zahlreiche Fechterinnen und Fechter aus der gesamten Schweiz.

Am Samstag fochten 34 Athletinnen und Athleten beim Du&Ich-Turnier in Zweierteams gegeneinander. Dabei gab es Gefechte zwischen Herren, zwischen Damen und auch zwischen den Geschlechtern. Gefochten wurde jeweils auf 10 Treffer. Die Vorrunde bestand aus einer 17er-Poolphase. Sechszehnt- und Siebzehntplatzierten fochten dann in einem ersten Direktausscheidungskampf um den Einzug in den Achtelfinal. Das Turnier bot allerlei Spannung und die Rangfolge wurde in der K.O-Runde nochmals tüchtig durchgewirbelt. Erst gegen 20:30 Uhr stand das Siegerteam fest. Leider war der Fechtclub Otelfingen nur mit einem «halben» Team vertreten, das Team aus einer FCOT-Athletin und einem Athleten des Fechtclubs Zug schaffte es aber immerhin auf Rang 11 von 17. Die Rangfolge war am Ende des Turniers aber ohnehin zweitrangig, denn im Vordergrund stand wie eh und je der Spass und der Austausch mit anderen Vereinen. Ein vom Materialwart hingezaubertes Abendessen und das gemütliche Beisammensein im Anschluss rundeten das Turnier ab. So kehrten alle Sportlerinnen und Sportler müde aber gesättigt und zufrieden heim.

Am Sonntag gehörten die Fechtbahnen dann den kleinsten Fechterinnen und Fechtern. 89 Kinder fochten beim Musketiercup in den Kategorien U8, U10, U12 und U14. Die Zahl der Teilnehmenden war wie letztes Jahr wieder erstaunlich hoch, trotzdem dass der Wettkampftag leider mit dem Muttertag zusammenfiel! Aus dem Tessin fanden sich wieder dutzende Fechterinnen, Fechter und Betreuungspersonen ein, diesmal war neben Lugano auch Bellinzona mit von der Partie. Für einige Kinder war es das allererste Turnier überhaupt, entsprechend nervös waren sie selber und auch die Eltern. Ab 9 Uhr wurden die Klingen gekreuzt. Diszipliniert, konzentriert, ehrgeizig und oft auch emotional wurden die Gefechte ausgetragen. Hier und da gab es auch Tränen, doch spätestens bei der Rangverkündigung waren viele lachende und stolze Gesichter zu sehen. Der Fechtclub Otelfingen konnte gleich 6 seiner Athletinnen und Athleten anfeuern! 3 von ihnen fechten erst seit wenigen Wochen. Sie alle schlugen sich wacker. Filip und Nicolas erkämpften sich in der Kategorie U8 sogar schon die Silber- und die Bronzemedaille. Auch alle anderen Juniorinnen und Junioren hielten durch, sodass sich der Fechtclub Otelfingen am Ende über die Ränge 11, 12, 9 und 17 in den Kategorien U10 Knaben, U12 Knaben, U14 Mädchen und U14 Knaben freuen durfte. Diese Resultate sind ein wunderbares Zeugnis für unseren sportlichen Nachwuchs

Die Schlussranglisten sind unter www.fcot.ch einsehbar.